
Herr Utsch habe erfahren, dass angedacht sei, auf Kreisebene eine neue Energieagentur oder ähnliches 
zu gründen. Er möchte wissen, ob die Gemeinde diesbezüglich in irgendeiner Form beteiligt wurde. 
Frau Straßek-Knipp antwortet, dass Kollege Freiburg an Gesprächen u.a. zu dieser Angelegenheit 
teilgenommen habe. Seitens des Kreises sei geplant, weitere Informationen und Sachbearbeiter zu 
diesem Thema zur Verfügung zu stellen. Auf weitere Nachfrage von Herrn Utsch, ob das was für Eitorf 
bringen würde, berichtet Frau Straßek-Knipp, dass dies ein Angebot für die Bürgerinnen und Bürger sei. 
Aus ihrer Erfahrung könne sie aber berichten, dass der Energieberater, der einmal pro Monat im Rathaus 
eine kostenfreie Sprechstunde durchführt, nicht stark frequentiert werde. 
 


